



Neueröffnung Kompetenzzentrum

Am Längenfeldweg 116 in Biel hat die Sanitas Troesch AG zusammen mit den Kooperationspartnern HG COMMERCIALE und Bienna Interfloor Sonceboz AG ein 2200 Quadratmeter grosses Kompetenzzentrum für Bäder, Küchen, Wand- und Bodenbeläge eröffnet. Mit praxis- und kundenorientierten Einrichtungsbeispielen und einer grossen Auswahl an Kollektionen, zeigt sich die neue Ausstellung als umfassende Informationsplattform. Neue Präsentationskon-

zepte machen den Besuch zu einem informativen Rundgang durch die Welt von Bad und Küche, Wand- und Bodenbelägen. Die Ausstellung bietet eine Inspirationsquelle für Planer, Bauherren, Investoren, Immobilienverwaltungen, Sanitärfachleute – für Profis und Private. Ein Kompetenzzentrum für die wichtigsten Einrichtungsbereiche moderner Wohnkultur und Innenarchitektur unter einem Dach.

sanitastroesch.ch | hgc.ch | bienna.com

Farben für die Welt

Wenn Schweizer Städte für ihre Schönheit gelobt werden, hat ein Unternehmen aus dem Zürcher Limmattal daran grossen Verdienst: Die Sax-Farben AG – eine Lack- und Farbenfabrik. Sie feiert dieses Jahr ihr 125-Jahr-Jubiläum.

Der Farbenfabrikant hat als Beispiel zahlreiche historische Gebäude, wie die Villa in Hünibach, Kanton Bern, oder das Zürcher Helmhaus mit der Wasserkirche im Inneren und Äusseren verschönt. Jakob Sax gründete die Firma zur Herstellung von Ölfarben für die Baualerei. Es



folgte die Entwicklung von Zwei-Komponenten-Mineralfarben auf Silikatbasis. Sein Sohn erweiterte das Sortiment dann mit Künstler-Ölfarben.

Bedeutende Erfindungen

Mit weltweit der ersten Silikonharzfarbe hat Sax Branchengeschichte geschrieben. Der wasserabweisende Fassadenstrichstoff minimiert das Eindringen von Wasser und das Ablagern von Schmutz. Noch vor dem Aufkommen der ökologischen Bewegung revolutionierte der Schweizer Farbenproduzent die Schimmelbekämpfung mit Farben, die frei waren von Lösungsmitteln, Weichmachern und anderen Schadstoffen. Mit Hydrosil entwickelte Sax weiter ein ökologisch mineralähnliches Farbsystem. Es dient zur Werterhaltung der Bausubstanz und verlängert die Renovationszyklen um ein Mehrfaches. Einige Sax-Produkte sind mit der Schweizer Umweltetikette Klasse A ausgezeichnet; sie entsprechen dem aktuellen Minergie-Eco-Standard. André Sax, Geschäftsführer in vierter Generation, hat zudem am Standort Urdorf/ZH in ein Schulungszentrum investiert, in dem Aus- und Weiterbildungen für Farbexperten, Architekten, Denkmalpfleger und Maler stattfinden.

sax.ch

Iconic Awards – die Gewinner sind gekürt

Die Expertenjury hat die Preisträger der diesjährigen Iconic Awards erkoren. Mit den Iconic Awards fokussiert der Rat für Formgebung – eine unabhängige, international agierende Institution – auf herausragende, ganzheitliche Architektur und Raumgestaltung. Die Teilnehmer messen sich in verschiedenen Kategorien. Beim disziplinübergreifenden Architekturwettbewerb, der zum zweiten Mal stattfand, wurde das international tätige Zürcher Architekturbüro Ramseier & Associates Ltd. für ihre Projekte «Margarete Steiff Museum» und «VP Bank Bahnhofstrasse Zürich» als Gewinner des Iconic Awards 2014 in den Kategorien Architektur und Interior ausgezeichnet.



Margarete Steiff Museum

Pünktlich zum 125-Jahr-Firmenjubiläum wurde das Gebäude für den bekannten Spielzeughersteller («Knopf im Ohr») im Frühjahr 2005 fertiggestellt. Der ellip-

tische, leicht konische Baukörper des Margarete Steiff Museums in Giengen bei Ulm erinnert an die Stahlskulpturen von Richard Serra. Der Museumsbau stellt auf den 2400 m² primär die Firmengeschichte dar.

VP Bank Bahnhofstrasse Zürich

R&A gestaltete an der Bahnhofstrasse in Zürich für die VP Bank die Kundenbereiche, beinhaltend Foyer, Empfang und Besprechungszonen. Der Empfangsbereich besticht durch die ausbalancierten Materialien, bestehend aus Muschelkalk, Naturholz und der sandfarbenen, geschweiften Wellenwand. Die Preisverleihung der Iconic Awards 2014 findet am 6. Oktober anlässlich der Messe Expo Real in der BMW-Welt in München statt.

ramseier-assoc.com | iconicawards.de

